



Sensibilisation à la sécurité routière

Préparation à l'ASSR2

publié le 06/05/2016

Descriptif :

Mardi 26 avril les élèves de 3^e du collège ont assisté à une journée de sensibilisation de sécurité routière.

Pour préparer l'ASSR2, diplôme indispensable pour le BSR (conduite de 50 cm³) et le permis, les élèves de Troisième ont participé à une journée de sécurité routière organisée par M. Sarboni, directeur de la segpa.

Ils ont participé à 5 ateliers d'une heure :

- ▶ La conduite sur simulateur deux roues, atelier proposé par l'association "Prévention routière"
 - ▶ L'analyse d'un accident à partir d'une vidéo "autopsie d'un accident" avec Mme Piquereau, professeur de mathématiques à la segpa
 - ▶ Les bonnes réactions à avoir lors d'un accident avec Axel Bernot, assistant d'éducation et pompier
 - ▶ Les contrôles et les sanctions, atelier animé par la Brigade motorisée
 - ▶ Les informations à connaître pour se protéger des risques de la route à partir d'une exposition au CDI animée par Mme Brisou, professeur documentaliste. Les élèves étaient aussi amené à créer un slogan pour la sécurité routière.
- En voici quelques-uns :

"Un petit clic pour une vie"
"Ta ceinture attachée, ta vie sauvée"
"Si tu bois, tu dors là"
"Un coup de fil et tu es sur le fil"
"Si t'aimes ta gonzesse, n'abuse pas de la vitesse"
"Évite le coup de fil, reste sur ta file"
"Quand on boit, on roule pas"
"Si tu tiens à la vie, tiens-toi bien"
"Joue pas avec la vitesse, la vie tu y laisses"
"Sans ceinture, pas de futur"



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.